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1 декабря весь мир отмеча-
ет день борьбы со СПИДом. Это 
не просто очередная значимая 
дата в календаре, а день скорби 
по миллионам умерших от этой 
пока неизлечимой болезни. Впер-
вые праздник был провозглашен 
ВОЗ в 1988 году. Цель этого дня 
и программы борьбы со СПИДом 
- повышение осведомленности 
населения планеты о болезни, 
способах ее распространения, 
методах предотвращения и воз-
можностях лечения.

Вы проверялись 
на ВИЧ - инфекцию?  
Ирина Медникова, 
генеральный директор 
АО «СтройИнвест»:

- Все мои сотрудники раз в 
год проходят профосмотр, в том 
числе сдают и кровь на ВИЧ-
инфекцию. На мой взгляд, каж-
дый должен сдавать подобный 
анализ.  Следует даже подумать, 
чтобы сделать это на принуди-
тельной основе. А если делать 
на добровольной, то инициати-
ву нужно сопровождать очень 
мощной социальной рекламой.

Кирилл Рыжков, 
водитель такси: 

- Проверялся. Когда прихо-
дишь в поликлинику к терапев-
ту, тебя обязательно посылают 
на сдачу анализов. Ничего в 
этом страшного нет. На мой 
взгляд, лучше провериться.  
Вреда от этого точно не будет. 
Зато живешь спокойно. Каж-
дый из нас думает, что его эта 
болезнь не коснется. 

Светлана Жестикова, 
пенсионерка: 

- Наверное, проверялась. 
Когда приходишь на прием к 
врачу, то тебя постоянно от-
правляют на различные ана-
лизы. В моем возрасте уже 
эту инфекцию не получишь. А 
уколы все ставят одноразовы-
ми шприцами. В округе с этим 
очень строго. Медсестра всег-
да при пациенте открывает 
шприц. И это правильно.  

Ксения Люткова,
студентка НВГУ: 

- Проверялась и не раз. Считаю, 
что каждому стоит это сделать. 
В Нижневартовске постоянно 
проводятся акции, в результате 
можно узнать свой ВИЧ-статус, 
скажем, в мобильном пункте на 
железнодорожном вокзале. Это 
очень удобно, так как обращать-
ся в Центр СПИД я наверняка бы 
постеснялась. 

 Добавим, что в Нижневар-
товске для граждан РФ можно 
бесплатно пройти обследова-
ние на ВИЧ-инфекцию в КУ 
«Центр СПИД», находящемся 
по адресу: ул. Спортивная, 19, 
3 этаж, тел.: 8 (3466) 43-30-30.

МВ Спрашивала 
Мария Субботина. 

Герои в моде 
В режиме 24/7

Ждем в Югре снова

FASHION-ШОУ прошло в Ханты-Мансийске.

Тема этого показа - «Герои 
в моде». На модном шоу по-
казали четырех героев: солдат 
Великой Отечественной войны, 
сильных духом людей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья, юных героев отече-
ства и персонажей российско-
го фольклора.

- Все коллекции, представ-
ленные на подиуме, отражали 
тему героизма и патриотизма. 
Будь то ежедневные малень-
кие подвиги или же великие 
свершения - каждое из них за-
служивает признания. Имена 
героев должен знать каждый. 
Мы готовы рассказать исто-
рии подвигов, достойные быть 

услышанными на всю страну. 
FASHION-шоу - это не просто 
показ. Мы говорим о важном 
через моду, — прокомменти-
ровала показ автор проекта, 
член Союза дизайнеров Рос-
сии Елена Скакун.

Премьерой события стала 
коллекция «Юные герои Оте-
чества», повествующая о ре-
бятах, совершивших отважные 
поступки и ставших героями на-
шего времени. Их имена входят 
в книгу-летопись Фонда социа-
льно-культурных инициатив. 

Более подробно об этом 
расскажем в следующем вы-
пуске «МВ».

МВ Мария Субботина. 

Для югорчан упростят получение государственных 
и муниципальных услуг.

Члены окружного прави-
тельства на последнем заседа-
нии одобрили распоряжение 
о методической поддержке 
процессов по оптимизации го-
сударственных и муниципаль-
ных услуг. Решение это сооб-
разуется с постановлениями 
федеральных органов власти. 
Оно позволит предоставлять 
услуги населению более опе-
ративно.

- В апреле правительство 
РФ утвердило концепцию пе-
рехода предоставления боль-
шинства государственных и 
муниципальных услуг на кру-
глосуточный формат, не тре-
бующий личного присутствия 
граждан. По предложению 
департамента экономиче-
ского развития автономного 
округа для обеспечения ме-
тодологического, организаци-
онного сопровождения этой 
работы на базе МФЦ Югры 
создается центр оптимизации. 
Необходимо мобилизовать 
специалистов, которые будут 
реализовывать эту задачу, - ак-
центировала внимание глава 
автономии Наталья Комарова.

По словам замгубернатора 
Югры - директора департа-
мента экономического раз-

вития Романа Генкеля, цен-
тры оптимизации позволят 
существенно упростить для 
югорчан получение широко-
го перечня государственных 
и муниципальных услуг. Он от-
метил, что новые структурные 
подразделения в многофунк-
циональных центрах созда-
ются в пределах штатной чис-
ленности.

- Все наши усилия в этом 
направления призваны сни-
зить барьеры и требования 
к предоставлению государ-
ственных услуг. Мы стремимся 
к тому, чтобы эти услуги пре-
доставлялись в режиме 24/7 
без запросов от граждан: вся 
информация берется из их 
цифрового профиля в Госуслу-
гах, без ожидания получения 
услуг, очередей и бумажных 
документов - все в электрон-
ном виде. Это позволит сокра-
тить сроки получения услуг, 
исключить моменты, связан-
ные с уточнением данных при 
получении тех или иных до-
кументов. Данную работу мы 
будем вести совместно с Ми-
нистерством экономического 
развития Российской Федера-
ции, - обозначил чиновник. 

МВ Софья Ярыгина.

«Кубок чемпионов» - за Тамбовом и Санкт-Петербургом.

В столице округа завершил-
ся международный инклю-
зивный турнир по жиму лежа 
«Кубок чемпионов» на призы 
чемпионов и рекордсменов 
мира Эдуарда Исакова и Алек-
сея Воробьева. 

На масштабные соревнова-
ния в Югру съехались спорт-
смены из Армении, Казахста-
на, Таджикистана и России, в 
том числе из ЛНР и ДНР. Как 
отметил в приветственном 
слове сенатор РФ Эдуард 
Исаков, организаторы поста-
рались реализовать в этой 
спортивной встрече принцип 
обратной инклюзии.

Турнир проходил по пра-
вилам паралимпийского па-
уэрлифтинга. Спортсмены 
жали штангу без экипировки 
с поднятыми на скамью нога-
ми. Примечательно, что здесь 
не было разделений по весо-
вым категориям, а победитель 
определялся согласно соот-
ношению собственной массы 
атлета к максимально подня-
тому весу штанги.

Первыми места на пье-
дестале почета разыграли 
женщины. Золото взяла Люд-
мила Протченко из Санкт-
Петербурга, поднявшая с 
первой попытки 125 кг при 
собственном весе 77,6 кг, да-

лее она улучшила результат 
еще на 4 кг.

Бронзовая медаль до-
сталась представительнице 
Казахстана, мастеру спор-
та международного класса 
Олесе Гречихиной. В первой 
попытке участнице покори-
лась штанга 115 кг при соб-
ственном весе 76,95 кг. Далее 
спортсменка подтвердила 
свой результат.

Серьезную конкуренцию 
победителям составила пред-
ставительница ЛНР Нина Ко-
лосова. 

- Меня переполняет гор-
дость за команду. Это новая 
страница в нашей жизни! Не-
смотря на сложности, мы до-
брались. У вас очень красиво 
и холодно! - сказала девушка 
после выступления.

В борьба среди мужчин ли-

дером сразу стал победитель 
прошлогоднего турнира, па-
ралимпиец из Тамбова Кон-
стантин Мацнев. Второе место 
занял мастер спорта России 
международного класса Де-
нис Мальчиков из Тверской 
области, взяв вес 236 кг. Брон-
за досталась представителю 
Казахстана Вячеславу Цою. 
Его результат - 226 кг.

МВ Софья Ярыгина. 


